

Le premier vice-président cubain visite des sites d'intérêt économique dans la province de Pinar del Río



La Havane, 20 janvier (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a visité des sites d'intérêt économique de la province de Pinar del Río dont l'Entreprise Industrielle de Pêche « La Coloma ».

Il s'y est vu expliquer le fonctionnement de la ligne de traitement de la langouste.

Cette entité a produit 2 132 tonnes de langouste en 2014 et en raison de l'importance de ce secteur pour l'économie cubaine, Miguel Díaz-Canel s'est intéressé aux différentes étapes d'application des normes d'innocuité et de sécurité biologique, ainsi qu'à la diversification de l'offre au marché touristique national.

Le premier vice-président cubain a signalé que sa visite a été une expérience importante car cette entreprise est emblématique de Pinar del Río et elle a de bons indices de qualité. Il s'est référé à l'amélioration des conditions de travail pour pouvoir augmenter la production et satisfaire les exigences des clients.

Pendant son séjour dans ce territoire où l'on produit le meilleur tabac du monde,

Miguel Díaz-Canel a échangé des vues avec des producteurs de la Coopérative de Crédits et de Services « Gervasio Hernández » où il s'est intéressé à l'état de la technologie, à la préparation des sols, à la récolte et au paiement des paysans, entre autres questions.

Il a également parcouru le parc photovoltaïque qui fournira 3 mégawatts au Système Électrique National après sa mise en marche en juin et il fera tourner les moteurs des puits d'eau de la ville de Pinar del Río dont bénéficieront presque 8 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44120-le-premier-vice-president-cubain-visite-des-sites-dinteret-economique-dans-la-province-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba